



SALUD

Adili participa en un concurso de dibujo para fomentar la educación en materia diabetológica

Adili, Asociación de Diabéticos Linarenses, participa en un concurso de dibujo dirigido a los niños que tienen esta patología que, bajo el título 'Controlando mi diabetes consigo mis sueños', pretende continuar con la formación de los pacientes en materia diabetológica, en esta ocasión a los más pequeños. El concurso lo convoca Accu-Chek y los premios a los niños ganadores consistirán en un viaje para tres personas a Port Aventura, Warner Bros, Terra Mítica o Isla Mágica. La inscripción se realizará en la sede de la asociación de lunes a viernes de 9 a 13 horas y todos los participantes recibirán una camiseta. / E.A.